

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FKIP Jurusan BK

## Perbedaan Penyesuaian Sosial Siswa yang Orang Tua Bercerai Dengan Orang Tua Utuh di SMP Baidhaul Ahkam Tangerang

Dwi Astuti

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=73620&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

DWI ASTUTI. NIM: 0901015018, PERBEDAAN PENYESUAIAN SOSIAL ANTARA ORANG TUA YANG BERCERAI DENGAN ORANG TUA YANG UTUH PADA SISWA KELAS VII , VIII dan IX SMP BAIDHAUL AHKAM, TANGERANG.

Skripsi. Jakarta. Program Studi Bimbingan dan Konseling. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. HAMKA. 2013.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui perbedaan penyesuaian sosial antara orang tua yang bercerai dengan orang tua yang utuh pada siswa karena faktor utama yang mempengaruhi proses penyesuaian sosial siswa pada umumnya adalah factor internal yang terdapat dalam keluarga, sebagai peran untuk memberikan panutan yang baik dan patut dicontoh, namun bagi siswa yang orang tuanya bercerai proses perceraian orang tuanya sangat berpengaruh pada kondisi fisik maupun psikologis siswa untuk melakukan penyesuaian sosial.

Penelitian menggunakan metode Deskripsi Kuantitatif, Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah purposive sampling dengan sampel penelitian sebanyak 10 responden orang tua yang bercerai, dan 10 responden orang tua utuh. Instrument penelitian berupa angket yang berjumlah 51 item setelah di uji coba yang valid 30 pada item penyesuaian sosial dengan alternative 4 jawaban. Validitas instrument dihitung dengan menggunakan rumus produc moment dan realibilitas menggunakan rumus alpha diperoleh hasil yaitu  $r_{hitung} = 0,6058$  sedangkan  $r_{tabel} = 0,444$ . Uji hipotesis menggunakan Uji-T Berdasarkan hasil perhitungan data yang di dapat thitung  $> t_{tabel} = 0,376 < 2,228$  dalam taraf 0,05%. Maka berdasarkan kriteria pengujian, Dengan demikian hipotesis alternatif ( $H_0$ ) berbunyi tidak ada perbedaan penyesuaian sosial antara orang tua yang bercerai dengan orang tua yang utuh pada siswa SMP Baidhaul Ahkam, Tangerang. Tidak terima karena angka yang diperoleh dalam penelitian thitung  $< t_{tabel}$  ( $0,376 < 2,228$ ).

Berdasarkan hipotesis yang diajukan berbunyi ada perbedaan penyesuaian sosial antara orang tua yang bercerai dengan orang tua yang utuh pada siswa SMP Baidhaul Ahkam, Tangerang di tolak. Sehingga dapat disimpulkan dengan tidak ada perbedaan penyesuaian sosial antara orang tua yang bercerai dengan orang tua yang utuh pada siswa SMP Baidhaul Ahkam, Tangerang.

Kata kunci : Penyesuaian Sosial